

CANADIAN BANK NOTE COMPANY LIMITED

145 Richmond Road

Ottawa, Ontario

Canada K1Z 1A1

Tel: (613) 722-3421 Fax: (613) 722-2548

Professional Services

Canadian Bank Note Company Limited is currently supplying banknotes, postage stamps, passports and bonds within the Commonwealth of Independent States (CIS). Canadian Bank Note wishes to expand its presence in the CIS by supplying additional items such as stock certificates and lottery products. The company also wishes to establish a joint venture plant within the CIS to manufacture securities for the CIS and export markets.



COMPAGNIE CANADIENNE DES BILLETS DE BANQUE LIMITÉE

145, chemin Richmond

Ottawa (Ontario)

Canada K1Z 1A1

Téléphone : (613) 722-3421 Télécopieur : (613) 722-2548

Services professionnels

La Compagnie canadienne des billets de banque Limitée est actuellement fournisseur de billets de banque, de timbres-poste, de passeports et d'obligations pour les pays de la Communauté des États indépendants. Elle compte y élargir sa présence en fournissant d'autres articles tels que les titres et les produits de loterie. La compagnie souhaite également mettre sur pied, à l'intérieur de la CEI, une fabrique en coentreprise pour produire des certificats d'actions pour la Communauté et les marchés d'exportation.